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こ
の
度
、
５
月
10
日
の
臨
時
議
会
に
お
い

て
、
議
員
皆
さ
ま
の
ご
推
挙
に
よ
り
議
長
に

選
任
さ
れ
ま
し
た
。
そ
の
責
務
の
重
大
さ
を

痛
感
し
て
お
り
ま
す
。

吉
岡
町
議
会
は
、
議
員
定
数
を
20
人
か
ら

16
人
に
削
減
し
初
め
て
の
改
選
で
し
た
。
町

も
厳
し
い
予
算
の
中
で
す
が
、
Ｅ
Ｔ
Ｃ
の
Ｉ

Ｃ
ア
ク
セ
ス
道
、
高
・
渋
バ
イ
パ
ス
、
前
・

渋
バ
イ
パ
ス
関
連
の
事
業
、
道
の
駅
、
明
小

プ
ー
ル
、
吉
中
体
育
館
な
ど
、
ソ
フ
ト
面
で

は
、
20
年
４
月
か
ら
始
ま
る
自
治
会
制
度
、

福
祉
高
齢
化
問
題
な
ど
が
あ
り
ま
す
。

吉
岡
町
も
人
口
が
増
加
し
、
都
市
化
が
進

み
ま
す
が
、「
行
政
と
議
会
」
一
体
と
な
り

両
輪
の
ご
と
く
町
政
発
展
に
一
生
懸
命
努
力

し
て
い
き
た
い
と
強
く
感
じ
て
い
ま
す
。

吉
岡
町
民
が
安
心
し
て
住
め
る
町
づ
く
り

が
一
番
と
思
っ
て
い
ま
す
。
新
議
員
16
名
で

町
民
付
託
に
答
え
る
べ
く
頑
張
る
所
存
で

す
。
今
後
も
町
民
皆
さ
ま
の
ご
支
援
と
ご
協

力
を
頂
き
ま
す
よ
う
お
願
い
申
し
上
げ
ま

す
。

議
会
議
長
あ
い
さ
つ

議
長
　
栗
田
　
政
行

統一地方選挙による吉岡町議会議員選挙の告示が４月17日に行われました。立候補者が議員
定数と同数だったため16名全員の無投票当選が決まりました。
５月10日、改選後初の臨時議会が招集され、正副議長･常任委員会の構成が決まり、議会活

動がスタートしました。

　委員会の内容�▼
�

常
任
委
員
会

�

特
別
委
員
会

�

総務常任委員会�

文教厚生常任委員会�

産業建設常任委員会�

町政一般、企画、庶務等、他の委員
会に属さない事項に関する事務の調
査および議案、請願、陳情などの審
査を行います。�

教育、保健衛生および社会福祉に関
する事務の調査および議案、請願、
陳情などの審査を行います。�

産業、経済、土木、建築および上下
水道に関する事務の調査および議案、
請願、陳情等の審査を行います。�

議会広報特別委員会�

町議会の審議内容や議会活動を住民
に知らせ、より親しまれる広報紙づく
りを目指すため６人で構成されていま
す。�

インター及び周辺整備
推進特別委員会�

町および周辺地域の産業や観光など
の活力ある発展のため、関越自動車
道インターチェンジの設置並びに幹
線道路の周辺整備を促進することを
目的に６人で構成されています。�



　限られた財源の中でいかに住民の
ニーズにあった行政サービスの提供
ができるかを、皆さまとともに知恵を
出し合いながら考えてまいります。�
　皆さまの負託に応えられるよう、
誠心誠意、私に与えられた職責を全
うしたいと思います。�

総務常任委員会�

 坂田　一広（下野田）�

　町民の声なき声に細心の注意をは
らい、福祉・教育の充実、吉岡町の
発展と、住んでいる人たちが今後も
安心して住み続けられる町づくりの
ために、町民皆さまとの対話を大切
にし、全力で議会活動に取り組む決
意です。�

文教厚生常任委員会�

 小池　春雄（上野田）�

　時代の流れを見極め、それに対処
する行政を目指し、安心・安全・快
適な町づくりを推進します。�
　皆さま方から、色々なご意見、要
望をお聞きしながら「地域の声を町
政にとどける」良きパイプ役として、
責務を果たす所存です。�

文教厚生常任委員会�

 岸　祐次（南下）�

　より住みよい町づくりのために、
皆さんとたくさんお話をしたいです。
そして、女性の目線を大切にしなが
ら、一生懸命やっていきたいと思っ
ています。４年間よろしくお願いい
たします。�

総務常任委員会�

 長　光子（漆原）�

住み良い町、吉岡�
１年生議員のため、皆さまのご指導
よろしくお願いします。教育、高齢
者の福祉、子育て支援、事業福祉の
さらなる発展を願っています。現在
進行中の都市基盤整備促進に向け活
動致したく、考えております。�

産業建設常任委員会�

 近藤　保（漆原）�

　活力ある地域づくりを目指し、町
民の皆さんのご意見をお聞きし、福
祉事業の充実・学校教育の整備そし
て、地域環境整備等の達成に向け力
を注ぎ、「住みよい町づくり」に取
り組んでいきたいと思います。�

文教厚生常任委員会�

 田中　俊之（大久保）�
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　財政状況の厳しい中、難問が山積
しておりますが、ゆとり・うるおい
・やすらぎのある町そして活力に満
ちた豊かな町づくりを、皆さんの声
を拝聴しながら勉強をさせていただ
き、その声を町政に反映させたいと
思っております。�

産業建設常任委員会�

 小林　一喜（小倉）�

　50年間の警察および民間共済組
合の勤務経験や、県内数市と東京で
の転居生活経験などを生かし、住民
皆さんの声を汲んで「安全・安心・
住みよい町づくり」のため、微力な
がら最善の努力を尽して参りたいと
考えております。�

産業建設常任委員会�

 神宮　隆（下野田）�

　今の社会は、先人達の労苦があっ
たからこそで感謝の一言です。「思
いやる心と温かな社会の形成そして
安全な町」を目指したい。財政をは
じめ難問山積であるが町民の確かな
声を聞き生かし、夢と希望のある町
づくりに邁進したい。�

産業建設常任委員会�

 齋木　輝彦（上野田）�

　駒寄スマートIC周辺整備や、高
渋バイパス・前渋バイパス工事など
生活環境の変化、人口増など発展著
しい吉岡町ですが、町政とのパイプ
役として、安全・安心・住みよい町
づくりと町政発展のため、全力で取
り組む所存です。�

文教厚生常任委員会�

 佐藤　眞一（大久保）�

　「2015年問題」は超高齢社会到
来年。高齢者医療と介護の費用は若
人の５倍かかる。未曾有の大問題に
備えて、行政改革と新時代に即応す
る施策を力強く推進し、「こどもた
ちに夢と希望の未来を」目指して邁
進する所存です。�

文教厚生常任委員会�

 福田　敏夫（陣場）�

　これからの町づくりは、皆さんと
の協働・参画の時代です。�
　依然として、厳しい財政状況が続
いていますけれど、皆さんと共に、
夢と希望のもてる、住みよい町づく
りをしたいと考えています。�
�

総務常任委員会�

 宿谷　忍（大久保）�

　この度の選挙で、議員としての席
を得ることができました栗原です。�
　町の重要課題のひとつである駒寄
PAスマートICの周辺整備事業が、
私の地元に大きく関連しますので、
地元議員としての職責を果たしたい
と思います。�

産業建設常任委員会�

 栗原　近儀（大久保）�

　今回の町議選におきましては、大
変お世話になりました。初心に帰り
町民、町議会活性化のため、誠心誠
意頑張りますので、ご支援ご協力の
程よろしくお願いします。�

副議長・総務常任委員会�

 岩　　幸夫（北下）�

　全国的にも珍しい人口増で栄える
町、吉岡。教育・福祉・住環境整備に
と住みたい町吉岡、住んでよかった町
吉岡を目指します。�
　瀬戸内寂聴さんの言葉の内に「忘己
利他」とあります。町地域の人達のた
めになお一層努力を重ねてゆきたいと
思います。�

総務常任委員会�

 南雲　粗雄（大久保）�
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